

*Man liebt seine Mutter fast ohne es zu wissen und
ohne es zu fühlen, weil es so natürlich wie leben ist.
Doch man spürt bis zum Augenblick der letzten Trennung nicht,
wie tief die Wurzeln dieser Liebe hinabreichen.*

Christiane Muchow

Herzlichen Dank

für ein stilles Gebet,
für eine Umarmung,
für das tröstende Wort, gesprochen oder geschrieben,
für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten,
für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft,
sowie allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben,
die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf
vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Ein besonderer Dank gilt der Pastorin R. Wegner für die
trostreichen Worte, K. Henn sowie Herrn Reiher für die musikalische
Unterstützung und dem Bestattungshaus Renné für die
würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier.

Zudem möchten wir allen helfenden Händen herzlichst danken.

Im Namen aller Angehörigen

**Die Kinder Guido, Christian und Anna-Maria mit Familien
und Rainer**

Wendisch-Priborn, im September 2024